
 

LE PRESENT PERFECT 

 
 
A-  Formation: auxiliaire Have au présent simple + participe passé du verbe 

-​ Katniss: You have saved me twice already. (forme contractée: You’ve saved me twice already) 
-​ Peeta: I have never been in so much pain. (forme contractée: I’ve never been in so much pain) 

 

Forme affirmative Forme négative Forme interrogative 

You have saved me You haven’t (have not) saved me Have you saved me? 

It has become a blockbuster It hasn’t (has not) become a 
blockbuster 

Has it become a blockbuster? 

 
Rappel - Le participe passé 

1.​ pour les verbes réguliers: V+ed 
​  

verbe à l’infinitif participe passé du verbe 

to call called 

to decide decided 

to study studied 

to stop  
(3 dernières lettres: consonne-voyelle-consonne) 

stopped 

 
​ exemple: We have decided to help you 
 
 

2.​ pour les verbes irréguliers: apprendre par coeur 
 

verbe à l’infinitif participe passé du verbe 

to become become 

to go gone / been 

to be been 

 
​ exemples 

-​ It has already become an all-time blockbuster. 
-​ You have gone through enough. 
-​ I have never been in so much pain. 

 
 
 
B- Emploi du present perfect 

1.​ Pour parler d’une action passée non datée (sans repère temporel) 
-​ I haven’t done my homework. I am sorry, Sir. 
-​ I have lost my keys. Can you open the door, please? 

 
2.​ Pour parler d’une action passée avec un repère temporel présent 

-​ I have seen the Hunger Games three times this year. 



 
3.​ Pour faire un bilan d’actions passées 

-​ I have traveled a lot all my life. 
-​ Le present perfect est souvent accompagné des adverbes suivants: just, already, not … yet, 

ever/never 
-​ Bob has just bought a new smartphone. (= Bob vient d’acheter un nouveau smartphone) 
-​ You have already saved me twice. (= Tu m’as déjà sauvée deux fois) 
-​ I haven’t finished my book yet. (= Je n’ai pas encore fini mon livre) 
-​ Have you ever seen The Hunger Games? (= Est-ce que tu as déjà vu The Hunger Games?) 
-​ I have never been in so much pain. (= Je n’ai jamais eu aussi mal) 
-​ It is the best movie I have ever seen (= C’est le meilleur film que j’ai jamais vu) 

 
 

PRESENT PERFECT OU PRÉTÉRIT (PAST SIMPLE)? 

 
 

Present perfect Prétérit (Past simple) 

Action passée non datée avec une conséquence 
dans le présent 

-​ I have lost my keys (= J’ai perdu mes clés). I 
can’t open the door. 

-​ I have met a new classmate today. she is very 
friendly. (J’ai rencontré une nouvelle camarade 

de classe aujourd´hui. Elle est très sympa) 

Action passée, datée 
-​ Yesterday, I lost my keys (Hier, j’ai perdu mes 

clés). I couldn’t open the door. 
 

-​ I met Jenny two years ago. (J’ai rencontré Jenny 
il y a deux ans) 

Faire un bilan 
I have had a good day today: I have played volley-ball 
with friends, I have had good marks at school and I have 
eaten an excellent burger for dinner. 
(J’ai passé une bonne journée aujourd’hui: j’ai joué au 
volley avec des amis, j’ai eu de bonnes notes à l’école et 
j’ai mangé un excellent hamburger au diner) 

Raconter une histoire 
Last Wednesday, I had a good day: I played volley-ball 
with friends, I had good marks at school and I ate an 
excellent burger for dinner. 
(Mercredi dernier, j’ai passé une bonne journée: j’ai 
joué au volley avec des amis, j’ai eu de bonnes notes à 
l’école et j’ai mangé un excellent hamburger au diner) 

 

 

 
 
a-  
 
b-  
 
c-  
 
d-  
 
e-  


